

Der Verein Papageiensiedlung lädt ein zu einem Vortrag von Prof. Dr. Hermann Haarmann

## Herbert Marcuse im amerikanischen Exil - ein Philosoph im Umkreis der Frankfurter Schule

Der Philosoph Herbert Marcuse und sein Exil stehen im Zentrum



des Vortrags. Seine Verdienste im Umkreis der sog. Frankfurter Schule sollen anhand von exemplarischen Texten vorgestellt werden. Dabei wird auch auf seine durchaus eigenständige Theorie eingegangen. Marcuse hat im Gegensatz zu seinen Kollegen Horkheimer und Adorno sein amerikanisches Exil nie aufgegeben trotz seiner späteren, wichtigen Rolle in der sog. Studentenrevolte der 1968 Studentengeneration.

**Am Samstag, den 14.11., 20:00 im Gemeindesaal der Ernst-Moritz-Arndt-Gemeinde.**

Es gelten die aktuellen Corona-Bestimmungen des Senats. Die Teilnehmerzahl ist auf 45 beschränkt. Wegen der Vorschriften zur Raumbelüftung denken Sie bitte an warme Kleidung.